

El Elda Prestigio con las Fiestas Mayores

08/09/2022



Esta mañana el club ha estado en la Plaza Mayor

El Balonmano Femenino Elda Prestigio se suma a los actos lúdicos de las Fiestas Mayores de la ciudad zapatera y se dio cita en la festiva Plaza Mayor antes de que los ciudadanos corrieran la tradicional traca por las calles céntricas de la población eldense.

En ese sentido, directivos del club blanquiazul, con su presidente Manuel Pastor, estuvieron vendiendo abonos y dialogando con los aficionados y jugadoras a falta de 23 días para comenzar el campeonato de Liga de División de Honor Oro, antesala de la élite del balonmano femenino nacional.

La primera jornada del torneo liguero, grupo único con

12 equipos en liza,, arrancará para el conjunto eldense el próximo 1 de octubre cuando visite el Polideportivo Ciudad de Elda el conjunto santanderino del Unearthlántico Pereda.

Recordar que esta temporada, coincidiendo con los 30 años de histórico ascenso del equipo blanquiazul a la División de Honor, han confeccionado una plantilla con garantías de volver a ascender a la máxima categoría en la que conquistó 4 Ligas, 2 Copas de la Reina, 2 Supercopas de España, 1 Copa ABF y un subcampeonato europeo dentro de la Copa EHF.

